
Константин Лазарев: нужно создать наиболее рациональную модель власти в стране - КПРФ ЕАО

10 октября 2022 года состоялось расширенное заседание Бюро ОК РО КПРФ в ЕАО, в
работе которого принял участие член ЦК КПРФ Константин Лазарев.

  

Вопросы обсуждались серьезные, поэтому приятые решения можно назвать
программными, то есть имеющими стратегическое значение для регионального
отделения КПРФ в Еврейской автономной области.

  

 Константин Александрович еще раз акцентировал внимание присутствующих на том,
что будет лично продолжать работать по оспариванию выявленных нарушений
действующего избирательного законодательства в ходе проведения выборов 17-19
сентября 2021 года. Не смотря на позорные решения, принимаемые судами различных
инстанций, власть не должна почивать на лаврах. Господа чиновники обязаны
чувствовать всю степень ответственности за нарушения законов Российской
Федерации.

  

 Как адвокат Валерия Рашкина Константин Лазарев поделился своими впечатлениями о
так называемом «деле Рашкина», о вопиющих беззакониях, творившихся на стадии
предварительного следствия, в суде, а также о причинах, этому способствующих.
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Основная цель – убрать из власти, и, следовательно лишить рычагов влияния,
активного, боевого, эффективного члена КПРФ, каким был и остается Валерий Рашкин.

  

Константин Александрович вселил надежду в участников расширенного заседания Бюро
областного комитета КПРФ в ЕАО в том, что хоть власть всеми возможными и
невозможными способами пытается придавить, заглушить протестные настроения
оппозиции, даже отправляет в местные отделения КПРФ засланцев, которые стремятся
развалить идеологическую платформу коммунистов изнутри, но члены КПРФ настроены
решительно. Уже разработана Концепция реформирования судебной и
правоохранительной систем. Судьи должны быть избираемыми, а не назначаемыми. Они
не должны зависеть от федеральной или региональной власти. Тогда, возможно, и
судебные решения будут не продиктованы велением времени, а приняты строго в
соответствии с Законом.

  

 Следующий этап реализации Концепции – изменение выборного законодательства.
Выборы должны быть без комиссий, которые являются «рассадником» нарушений.

  

 Конечно, это вкратце. Всех тонкостей внутрипартийной деятельности мы раскрывать не
станем. Но то, что Константин Александрович разложил все по полочкам, озвучив не
только постулаты Концепции, но и механизмы ее реализации, пошаговый план
воплощения в жизнь, дало всем участникам расширенного Бюро твердую убежденность
в том, что наше дело правое, победа будет за нами!
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